



PALAVRION
urban grill & bar

Menu

VORSPEISEN

MÖVENPICK TATAR 70g 14.50
Rohkost mal anders! 100% mageres Rind, serviert mit Gewürzgurken, Zwiebeln, Kapern und Hausbrot (mild oder scharf)
+Whiskey +3.50

TAGESSUPPE 7.50
Saisonal wechselnde, mit hausgemachtem Brot

KIDS MENU FÜR KINDER BIS 12 JAHRE 9.90
Palavrion Mini-Bratwurst mit Pommes frites und ein Getränk 0,2l



BOWLS

SUPER FOOD BOWL 14.90
mit Quinoa, Blattsalat, Walnüssen, Cranberries, Tomaten, Gurke und Dressing

CRUNCHY FALAFEL BOWL 14.90
mit Quinoa, Blattsalat, gegrilltem Gemüse, frittierte Falafelbällchen, Minz-Dip und hausgemachtem Joghurt-Dressing

PIMP YOUR BOWL!
+ Mozzarella 3.90
+ Hähnchenbrust gegrillt 4.90

SALATE

CAESAR SALAD CLASSIC 13.50
mit Römersalat, Caesardressing, Grana Padano und Croûtons

HAUSSALAT 13.50
mit Blattsalat, Kalamata Oliven, Tomaten und hausgemachtem Joghurt-Dressing

PIMP YOUR SALAD!
+ Mozzarella 3.90
+ Hähnchenbrust gegrillt 4.90

Grill

DIREKT VOM GRILL SCHMECKT ALLES EINFACH DOPPELT SO GUT: OB DAS ZARTESTE RINDSSTEAK, DER BURGER AUS FEINSTEM RINDFLEISCH ODER SAFTIG GEGARTE HÄHNCHENBRUST. STELLEN SIE SICH IHREN LIEBLINGSTELLER SELBST ZUSAMMEN UND WÄHLEN SIE BEILAGEN UND HAUSGEMACHTE SAUCE DAZU!

BURGER

Alle Burger im hausgemachten Burger Bun und mit knusprigen Pommes frites als Beilage.

BEEF BURGER 19.90
100 % feines Rindfleisch aus artgerechter Haltung, karamellierte Zwiebeln, Cheddar, Tomaten, Mayonnaise und BBQ-Sauce

CHICKEN BURGER 19.90
Hähnchenbrust aus Deutschland, karamellierte Zwiebeln, Cheddar, Tomaten, Mayonnaise und BBQ-Sauce

PULLED PORK BURGER 19.90
Saftig-zart gegartes Pulled Pork, karamellierte Zwiebeln, Cheddar, Tomaten, Mayonnaise und BBQ-Sauce

BEST OF PALAVRION

Die beliebtesten Klassiker von unserem Grill! Perfekionierte Rezeptur und Fleisch von den besten Lieferanten.
Ihre Lieblingsbeilage und Saucen zu ihrer Grillspezialität bestellen Sie separat.

PALAVRION BEEF-LISCIOUS 24.90
200g Steak vom australischen Angus Pastoral Rind frisch am Stück auf dem Grill zubereitet, nach Wunsch gegart

HÄHNCHENBRUST 14.90
aus Deutschland, mit Thymian, Rosmarin und Paprika gewürzt, zart und saftig über unserem Flammengrill gegart

WURST

Kommt bei uns von der Metzgerei Schlösser. In dem Düsseldorfer Traditionsbetrieb werden mit echtem Handwerk seit über 120 Jahren Wurst- und Fleischwaren hergestellt. Zu allen Wurstspezialitäten erhalten Sie eine Beilage nach Wahl.

PALAVRION BRATWURST 13.50
Fränkische Bratwurst, mit hausgemachtem Brot

ALTBIER BRATWURST 14.50
Edle Bratwurst nach traditionellem Rezept

CURRYWURST 13.50
Der Klassiker im Premium Style vom Grill! Mit hausgemachter Palavrion Currysauce, klassisch serviert mit Pommes Frites

VEGGIE

Grill ist nur Fleisch? Nicht bei Palavrion - denn bei uns kommt auch Gemüse auf den Rost!

VEGGIE BURGER 18.50
Burger mit saisonalem Gemüse frisch vom Grill, karamellierte Zwiebeln, Cheddar, Tomaten, Mayonnaise und BBQ-Sauce

GEMÜSETELLER 17.90
Saisonales Gemüse frisch vom Grill, Rosmarinkartoffeln und Pestobutter

EXTRAS

DOPPELT KÄSE 2.90
KNUSPRIGER SPECK 2.90
JALAPENOS 2.90
KARAMELLISIERTE ZWIEBELN 2.90

BEILAGEN

POMMES FRITES 4.90
GRILLGEMÜSE 5.40
ROSMARINKARTOFFELN 5.40
KLEINER SALAT MIT CHERRYTOMATEN 5.40

SAUCEN

PALAVRION HAUSSAUCE 2.50
BBQ-SAUCE 2.50
PESTOBUTTER 2.50
KETCHUP / MAYO 0.50



PALAVRION
urban grill & bar

Menu

STARTERS

MÖVENPICK TATAR 70G 14.50
Raw food with a difference! 100% lean beef, served with gherkins, onions, capers and house bread (mild or spicy)
+whiskey +3.50

SOUP OF THE DAY 7.50
Seasonally changing, with homemade bread

KIDS MENU FOR CHILDREN UP TO 12 YEARS 9.90
Palavrion mini bratwurst with chips fries and a drink 0,2l



BOWLS

SUPER FOOD BOWL 14.90
with quinoa, lettuce, walnuts, cranberries, tomatoes, cucumber and dressing

CRUNCHY FALAFEL BOWL 14.90
with quinoa, leaf salad, grilled vegetables, fried falafel balls, mint dip and homemade yogurt dressing

PIMP YOUR BOWL!
+ mozzarella 3.90
+ grilled chicken breast 4.90

SALADS

CAESAR SALAD CLASSIC 13.50
with romaine lettuce, Caesar dressing, Grana Padano and croutons

HOUSE SALAD 13.50
with lettuce, Kalamata olives, tomatoes and homemade yogurt dressing

PIMP YOUR SALAD!
+ mozzarella 3.90
+ grilled chicken breast 4.90

Grill

EVERYTHING SIMPLY TASTES TWICE AS GOOD STRAIGHT FROM THE GRILL: WHETHER IT'S THE MOST TENDER BEEF STEAK, A BURGER WITH THE FINEST BEEF OR JUICY COOKED CHICKEN BREAST. PUT TOGETHER YOUR FAVOURITE PLATE YOURSELF AND CHOOSE YOUR FAVOURITE SIDE DISHES AND HOMEMADE SAUCE!

BURGER

All burgers come in a homemade burger bun and with crispy fries on the side.

BEEF BURGER 19.90
100 % Fine beef from species-appropriate husbandry, caramelised onions, cheddar, tomatoes, mayonnaise and BBQ sauce

CHICKEN BURGER 19.90
German chicken breast, caramelised onions, cheddar, tomatoes, mayonnaise and BBQ sauce

PULLED PORK BURGER 19.90
Juicy and tender cooked pulled pork, caramelised onions, cheddar, tomatoes, mayonnaise and BBQ sauce

BEST OF PALAVRION

The favourite classics from our grill! Perfected recipes and meat from the best suppliers.

You can order your favourite side dish and sauces for your grill speciality separately.

PALAVRION BEEF-LISCIOUS 24.90
200g steak of Australian Angus pastoral beef, freshly prepared in one piece on the grill, cooked to your liking

CHICKEN BREAST 14.90
from German chicken, flavoured with thyme, rosemary and paprika, cooked over our flame grill until tender and juicy

SAUSAGE

Comes from the **Schlösser butcher's shop**. This traditional Düsseldorf company has been producing sausage and meat products with genuine craftsmanship for over 120 years. All sausage specialities come with a side dish of your choice.

PALAVRION SAUSAGE 13.50
Franconian bratwurst, with homemade bread

BEER SAUSAGE 14.50
Noble according to a traditional recipe

CURRY SAUSAGE 13.50
The classic in premium style from the grill! With homemade Palavrion curry sauce, classically served with chips

VEGGIE

Barbecue is only meat? Not at Palavrion - because we also put vegetables on the grill

VEGGIE BURGER 18.50
Burger with seasonal vegetables fresh from the grill, caramelised onions, cheddar, tomatoes, mayonnaise and BBQ sauce

VEGETABLE PLATE 17.90
Seasonal vegetables fresh from the grill, rosemary potatoes and pesto butter

EXTRAS

DOUBLE CHEESE 2.90
CRISPY BACON 2.90
JALAPENOS 2.90
CARAMELISED ONIONS 2.90

SIDE DISHES

POMMES FRITES 4.90
GRILLED VEGETABLES 5.40
ROSEMARY POTATOES 5.40
SMALL SALAD WITH TOMATOES 5.40

SAUCES

PALAVRION HOUSESAUCE 2.50
BBQ-SAUCE 2.50
PESTOBUTTER 2.50
KETCHUP / MAYO 0.50